
              

                                                                                                  München, 07.02.2020

Antrag/ Anfrage (zur dringlichen Behandlung)

zum Sportstättenbedarf des neuen Wilhelm-Hausenstein-Gymnasiums

Der Neubau des WHG scheint in Bezug auf seine Sportflächen zu gering 
dimensioniert, der Mehrbedarf wegen des G9 wurde wohl nicht eingeplant.
Wie vom RBS zu erfahren war, soll der Mehrbedarf in der Ruth- Drexel- Grundschule 
abgedeckt werden

Anfrage an das RBS:

Der Bezirksausschuss 13 bittet, ihm dezidiert darzustellen
- wie die Auslastung der Sporthallen in der Ruth - Drexel- Schule aussehen wird, 

wenn alle Klassen besetzt sind (inclusive aller Ganztagesklassen)
- Wie viele Sportstunaden aus dem WHG in der Grundschule abgehalten werden 

sollen
- Wie sich das zeitlich für die Gymnasiastinnen und Gymnasiasten  darstellen 

wird?
- Ob es möglich ist, die Sportstunden in der Turnhalle des alten WHG stattfinden 

zu lassen?
- Wieso der BA bei der Vorstellung der Pläne nicht über die Tatsache informiert 

wurde, dass der Raumbedarf wegen des G9 nicht erfüllt wird
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